



**CONSEJO PROVINCIAL
DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE LA SALUD
SANTIAGO DE CUBA**



**RESULTADO NACIONAL DEL XLII CONCURSO
PREMIO ANUAL DE LA SALUD 2017**



En los días 27 y 28 de octubre de 2017 se realizó en los salones principales del MINSAP la Edición XLII del Concurso Nacional Premio Anual de la Salud 2017, donde fueron galardonados profesionales de varias provincias como la Habana, Camagüey, Holguín, Guantánamo, Villa Clara, Granma, Isla de la Juventud y Santiago de Cuba.

Nuestra provincia obtuvo la categoría de MENCIÓN el trabajo titulado: **Desarrollo y Aplicación de un Método Biomecánico para el Análisis de los Trastornos del Movimiento Humano**, presentado por el autor: **Dr.C. Carlos Díaz Novo** Centro de Biofísica Médica; en la Categoría de Investigación Aplicada.

Esta investigación tiene otros coautores que son: **Dr.C. Arquímedes Montoya Pedrón; Dr. Osiel Gámez Rodríguez; Dr.CM. Larisa Zamora Matamoro; Lic. Elias Trenard García; Dra. Ilya Sagaró Zambrano; Téc. Lianni Molina Gómez.**

Este año por primera vez una de las provincias del oriente cubano, Camagüey, de sus trabajos evaluados uno obtuvo el **Gran Premio**.

El Libro titulado **Dengue**: presentado por la **Dra. Cs. María Guadalupe Guzmán Tirado**, Subdirectora del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kouri; Presidenta de la Sociedad Cubana de Microbiología y Parasitología; obtuvo la categoría de **PREMIO**, entre sus coautores participaron otros profesionales de nuestra provincia; ellos son: **Dr. Luis Eugenio Valdés García y Dr. Reynaldo López Barroso.**